

Centre d'éducation ouverte de SUSHPU - mission éducative au Mali

05.08.2025

Au cours de l'été 2025, les enseignants de l'Université humanitaire et pédagogique de l'État de l'Oural méridional (SUSHPU) ont passé trois semaines bien remplies à Bamako, la capitale de la République du Mali.



Olga Kunygina et Larisa Shibakova, professeurs associés du département de langue et littérature russes, ont travaillé au Centre d'éducation ouverte de SUSUrGPU, situé sur la base de l'Institut de pédagogie universitaire dans la capitale. Durant cette période, elles ont organisé et dirigé des cours dans quatre groupes d'étudiants, réunissant plus de 200 étudiants désireux de s'initier à la langue et à la culture russes.



Lors de ces cours, les étudiants maliens ont eu l'occasion unique de se familiariser avec l'histoire, les traditions, la culture et la littérature de la Russie, ainsi que d'apprendre les bases de la langue russe. Les cours étaient intensifs, les étudiants étudiaient avant et après le déjeuner, faisant preuve d'une grande motivation et d'un désir de connaissance. "Chaque groupe comptait plus de 50 élèves", a déclaré Larisa Gennadyevna Shibakova. - Les enfants ont montré un grand intérêt pour l'apprentissage du russe et rêvent de poursuivre leurs études en Russie", a-t-elle noté.



À la fin de la formation, plus de 200 participants ont reçu des certificats attestant de leurs connaissances et de leur réussite dans l'apprentissage du russe. Ce voyage a été possible grâce au soutien du ministère de l'Éducation de la Fédération de Russie et du fonds de soutien My Story Humanities.



À l'automne 2025, des enseignants de l'Université humanitaire et pédagogique de l'État de l'Oural du Sud effectueront une mission éducative similaire au Sénégal et au Burkina Faso, où ils poursuivront leur travail de renforcement des liens culturels et éducatifs et multiplieront les possibilités d'échange de connaissances et d'expériences entre la Russie et les pays d'Afrique de l'Ouest.

De telles initiatives contribuent non seulement à améliorer le niveau de formation linguistique des étudiants, mais aussi à développer l'amitié et la compréhension mutuelle entre les peuples.